

## La RN12 bloquée six heures dans la nuit de jeudi à vendredi

Après avoir occupé la RN12 durant deux heures au niveau du pont routier de Morlaix, jeudi soir, les producteurs de porcs ont finalement quitté les lieux à 1 h, hier. Ils ont attendu qu'un de leurs collègues, interpellé quelques minutes plus tôt pour avoir tagué un véhicule de police et un camion de la Cooperl, soit relâché après avoir été entendu au commissariat de Morlaix.

### Se sentant « trahis »

Les agents de la Diro (Direction interdépartementale des routes de l'Ouest) ont ensuite pris le relais pour déblayer la chaussée. Car, vers 23 h 15, un poids lourd d'une coopérative laitière bretonne a été intercepté alors qu'il se dirigeait vers Guingamp. Les éleveurs ont vidé son chargement sur la voie, « car il contenait des produits étrangers en provenance d'Allemagne, des Pays-Bas et de Belgique », affirmaient-ils, en disant se sentir « trahis ». Le semi-remorque est resté immobilisé plusieurs heures sur le bas-côté, le temps que le réservoir soit pompé



Photo Ronan Tanguy

*Les éleveurs ont vidé le chargement d'un poids lourd sur le pont autoroutier.*

car les éleveurs l'avaient rempli de lait.

Une fois nettoyée, la quatre voies a pu être rouverte à la circulation vers 5 h.